

El Consejo de Gobierno de la UAL aprueba los presupuestos por 26 votos a favor, 1 en contra y dos abstenciones

(30/11/2005 11:06) | > Universidad



El Consejo de Gobierno de la Universidad de Almería, presidido por el Rector Alfredo Martínez Almécija, aprobó durante la tarde de ayer los presupuestos de la institución académica para el próximo ejercicio, por 26 votos a favor, 1 en contra y 2 abstenciones.

Los presupuestos fueron presentados por el equipo de gobierno encabezado por Martínez Almécija a una sesión ordinaria del Consejo y obtuvieron un respaldo casi unánime por parte de todos los representantes de la Comunidad Universitaria. El solitario voto en contra fue emitido por el delegado del sindicato Comisiones Obreras en el PAS y el par de abstenciones correspondió a un decano y un director de escuela universitaria.

De esta forma tan abrumadora –cerca del 90% de los votos emitidos- el Consejo de Gobierno valoró de forma muy positiva la propuesta del equipo de Martínez Almécija para trasladar al Consejo Social los presupuestos del próximo ejercicio de 2006. El Consejo de Gobierno de la UAL asumió con estas votaciones tan elocuentes que el presupuesto para el año que viene sea de 72,732 millones de euros, tal y como propuso el equipo del Rector.

Los presupuestos de 2006 evidencian la solidez en la gestión de Alfredo Martínez Almécija, destacan la apuesta por la calidad en la formación e investigación y consolidan los proyectos de ampliación del Campus con nuevos edificios y más urbanizaciones.

En este sentido, sobresale el aumento del 70% en el capítulo de inversiones reales sobre todo en edificios, investigación, aplicaciones informáticas y fondos bibliográficos.

En cuanto a gastos de personal, éstos representan el 62,13% del presupuesto total y se incrementan en un 7,62% con respecto al año anterior. Finalmente, los gastos en bienes corrientes y servicios financiados con fondos generales de la Universidad sólo aumentarán en el 1,27%.